

UN 2023, QUIZÁ SIN UN INTEGRANTE**RICARDO MONREAL**

mantenía una relación cercana con el Presidente Andrés Manuel López Obrador, ambos desayunaban cada miércoles, hasta que en julio del 2021 algo se rompió entre ellos y fue relegado.

En junio del 2022, los posibles presidenciables acudieron a un desayuno en Toluca, Estado de México, donde se pronunciaron por la unidad de Morena, sin importar quién sea electo. Ricardo Monreal no fue invitado.

Con base en estas consideraciones, el analista Macario Schettino lo ve fuera de Morena en poco tiempo y tendrá consecuencias para su partido.

"Sí él es el que está enfrentándose porque no le dan espacio, yo creo que saldrá de Morena. En algún momento próximo le va a costar a Morena, sobre todo en el Senado; no sé en términos de votos cuánto pueda valer el señor Monreal, pero el Senado sí lo controla, y ahí van a tener problemas los de Morena", advierte.

La politóloga María Marván dice que de aquí a 2024 "pueden suceder muchas cosas; le pueden ofrecer el Gobierno de la CDMX. Puede ser que la alianza Va por México no se concrete".

Mientras tanto, el propio Monreal ha negado que busque la candidatura presidencial de la oposición, pero cada vez son más las voces que lo ubican en el bando contrario al del Presidente.

Jorge Chaparro

